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～ 小中一貫教育を通して，子どもたちの心身の健やかな成長を目指します ～ 

☆ 地域学校園クリーン活動 11/4（火） 
≪岡本小学校≫ 

    地域協議会とリンク栃木ブレックスの皆さんにお手伝いをいただいての活動では，小学校のなかよ

し班（学年縦割りグループ）の中に中学生が 1，2 名ずつ入り，学校周辺を分担してゴミを拾いまし

た。持ってきたゴミ袋を学年ごとに分別して，計画的に集めました。中学生と小学校高学年児童にリ

ードしてもらい，全員が一生懸命に活動し，非常に多くのゴミを集めることができました。戻ってき

てから中学生と一緒に，中線踏みなどをして楽しく過ごしました。反省会では，たくさんのゴミを拾

うことができた満足感だけでなく，「これからは，できるだけゴミを出さないようにする。」「普段から

ゴミを拾うようにしたい。」といった前向きな意見が多く聞かれ，環境美化への意識が高まりました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

≪岡本西小学校≫ 

     出発式では，小学生の柴田明璃さんと中学生の古澤あおいさんが進行を進め，児童代表の川上明

日霞さんがあいさつをしました。リンク栃木ブレックスのチアリーダーの方々や，地域のボランテ

ィアの方々にも参加していただいて，釜井台公園・にこにこ公園・ふれあい公園・三角公園・ゆう

すい公園・ゆうすい第 2 公園・学校周辺に分かれて美化活動を行いました。普段からきれいな地域

ですが，意外にたくさんのゴミが集まりました。 
学校に戻ってからは，中学生と一緒に遊びました。反省会では，6 年生の柏颯真さんと中学生の

五十嵐未優さんが感想を発表しました。 
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◎ 小中一貫教育先進校視察団の来校 
11/19（水），大阪大学 志水宏吉教授と茨木市教育委員会職員，茨木市の小中学校教職員からなる視察団

が，岡本小学校を訪れました。視察団は授業参観をしたり，本地域学校園の取組や宇都宮市全体の取組に

ついて説明の説明を受けたりして，本地域学校園に大変興味をもってくださったようです。特に授業参観

では，岡本小学校の子どもたちの，落ち着いた学習の様子に深く感心していらっしゃいました。 
  宇都宮市教育委員会 生田敦主幹及び本地域学校園小中一貫教育推進主任の説明に対しては，具体的な進

め方についての質問が多数出されるなど，意欲的に小中一貫教育の進め方を学ぼうという雰囲気が強く感

じられました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

小中相互乗り入れ授業 
 

○ 本地域学校園では，小中相互乗り入れ授業を通して教員の授業力の向上を図り，児童生徒の学力向上

を目指しています。 
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社会 森教諭(岡本西小) 保健体育 星教諭(岡本西小) 美術 細内教諭(岡本小) 社会 阿久津教諭(岡本小) 

国語 横塚教諭(中学校) 国語 横塚教諭(中学校) 英会話 齋藤教諭(中学校) 算数 小野崎教諭(中学校) 算数 渡邊教諭(中学校) 

10/24（金）には，小中一貫教育推進主任 齋藤雅大教諭（中学校）が「平成 26 年度 佐野市主幹教

諭・教務主任研修会」に招かれ，小中一貫教育先進校の職員として，これまでの取組を説明する機会

をいただきました。 
本地域学校園では年に数度，他市町や他都県からの視察を受け入れ，実践事例の紹介などをさせて

いただいております。 



 
 

 おにぎりの日・お弁当の日    すこやか河内学校園では，おにぎりの日とお弁当の日を， 

３校同時に実施しました。ご協力ありがとうございました。 

○ おにぎりの日 11/20（木） 

  おにぎりの日は，児童生徒ができるだけ自分でおにぎりをにぎってくることになっています。朝早く起きて

一生懸命ににぎってきた，バラエティ豊かな楽しいおにぎりが集まりました。テレビの人気キャラクターを模

したもの，奇想天外な具を詰め込んだものなどがあり，子どもたちは午前中の早い時間から自分の作ってきた

おにぎりの話題で盛り上がり，「早く食べたい」といった声も聞かれました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 

⇒ 岡本西小学校では，縦割り班で青空給食を行いました。 

○ お弁当の日 12/3（水）：地域学校園統一テーマ「魚料理をお弁当に入れよう！」 

  お弁当の日は，学年の能力にあった目標が決められており，小学校低学年のお手伝いレベルから，中学生は

栄養バランスまでを計画的に考えて作ってくることになっています。早朝に頑張って起きて，見た目も味も栄

養も，素晴らしいお弁当を作ることができたようです。今年のテーマに即し，様々な魚料理のレパートリーが

見られました。人気のキャラクターを模したお弁当もたくさん見られ，お互いの工夫に感心し合っていました。 
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ハート型人参・鮭フレーク 鮭入りお弁当 こんなキャラクターも 

   中学校合唱コンクール 

○ 岡本西小学校での公開リハーサル 10/27（月） 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 ○ 本番 11/8（土） 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
☆ 地域学校園事務室より  

地域学校園事務室では平成 23 年度から，保護者の教育費設計に向けての情報提供として「義務教育 9
年間の経費一覧」を作成し，小学校の新入学保護者説明会の際に資料の提示・説明をしています。計上の

対象は，学校集金として毎月徴収している給食費，共同購入費等の学年費，PTA 会費，さらに旅行業者に

よる中学校の修学旅行積立てなどです。これらの経費の合計，つまり 9 年間のトータルした金額は約 80
万円となっていますが，一番大きな割合を締めるのは，給食費の約 44 万円です。本年度は昨年度に比較

して，総額が 1 万円近く上昇しました。しかし，この程度に抑えられたのは，消費税増税による値上げ分

に対し，各校で教材等の精選による学年費の縮減に努めたものと思われます。今後も保護者の負担が過重

とならないよう，学校側も経費の節減に努めて執行して参ります。 
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アミティエによるトリオ演奏 

金賞 1-2 金賞 2-2 

大賞 3-3 

[客席で聴いていた岡本小学校児童の感想] 

・ とてもたくさんのお客さんが見に来ていてびっくりしました。 

・ 小学生と違って，恥ずかしそうにしていたり，ふざけていたりする人がいなくて，真剣でありながら本当

に楽しそうなのがすごいと思いました。 

・ 中学生はとても上手で，特に高い声がきれいに出ていたのがすばらしいと思いました。そして，最上級

生の３年生がさすがだと思いました。 

[岡本西小学校児童の感想] 

・ 初めて中学生の合唱を聴きました。はく力があってびっくりしました。 

・ 最初，中学生の姿を見た時は，大きくてこわいと思いましたが，歌声はとてもやさしかったです。 

・ 男子と女子２人だけで歌っている声がきれいでした。 


